

Mueren 7 millones de personas al año por agua contaminada

■ Urgen esquemas para replantear su distribución

El Sol de Toluca

ESTAMBUL, **Turquía**. (OEM-Informex).- Siete millones de personas, la mayoría niños, mueren al año por consumo de **agua** contaminada, por lo que es urgente replantear nuestros esquemas de interacción entre necesidad alimentaria, disponibilidad del recurso y el daño ambiental que no se ha logrado disminuir, afirmó David Korenfeld Federman, secretario mexiquense del **Agua** y presidente de la Asociación Nacional de Em-

presas de **Agua** y Saneamiento de México (ANEAS).

Al participar en el **5° Foro Mundial del Agua** que se celebra en esta ciudad, el funcionario afirmó que la constancia y el compromiso deben marcar las medidas que se adopten para alcanzar la sustentabilidad del **agua** y la conservación de la vida humana.

“Nuestra labor de cuidado y preservación del **agua**, debe ser una tarea de todos los días, sin importar la actividad que desempeñemos”, manifestó ante varios cientos de delegados de todo el mundo, reunidos en el auditorio principal de este foro al que han acudido más de 29 mil personas relacionadas con el manejo del **agua**.

FOTO: EL SOL DE TOLUCA/ OEM-INFORMEX



» INAUGURAN EL 5° Foro Mundial del Agua en Turquía.

